## Rodeln

Starke Leistung im Doppelsitzer

An der Juniorenweltmeisterschaft im Rodeln in Innsbruck zeigten die jungen Rodler der Schweiz eine überraschend starke Vorstellung. Das zurzeit einzige Juniorendoppel der Schweiz mit Christian Maag vom Neuen Bob- und Schlittelclub Girenbad und seinem Partner Luca Hunziker belegte den 10. Schlussrang. Nach nur 27 gemeinsamen Trainingsläufen in dieser Saison verblüfften die beiden, die zu den jüngsten Teilnehmern zählten, mit einem nahezu perfekten ersten Lauf und dem 8. Zwischenrang. Maags Klubkollegin Isabelle Kägi belegte bei den Juniorinnen den 15. Rang (wir berichteten). Erstmals an einer Juniorenweltmeisterschaft wurde auch ein Teamwettkampf durchgeführt, den die Schweizer Fahrer mit der Unterstützung des Slowenen Danej Navrboc bestritten und im 8. Schlussrang beendeten. (zo)